



El miedo en Europa, determinación israelí

Eduard Yithak

Análisis nº 7709

14 de abril de 2010

A pesar que proliferan las embestidas islamistas contra Europa y los intereses europeos, desde la piratería en el Cuerno de África hasta los atentados islamoterroristas en tierras europeas causando o los últimos atentados islamikazes en el metro de Moscú y en Daguestán, los europeos son reticentes y reacios en reconocer como la Espada del Islam y los yihadistas avanzan en su Yihad contra los que denominan infieles. [1]

La prensa europea en general, y la española en particular tienen tanto pavor a la Yihad que recorre Europa y al mundo entero, que no se atreve a denominar con su auténtico nombre y calificativo a los fieles más devotos y creyentes más fervientes del Islam, que están dispuestos a segar las vidas de los que ellos denominan "infieles" y morir matando en sacrificio a su divinidad, Alá y al Corán. Los amedrentados y

asustadizos medios de comunicación europeos se abstienen de emplear los términos adecuados de: islamikazes, islamistas o guerreros de Alá. Tampoco se refieren a estos criminales yihadistas como ellos mismos se autonomban: shahids, mártires por Alá y por el Islam.

Esta timorata clase mediática designa evasivamente a estos islamikazes como rebeldes, piratas ecologistas – ecopiratas- [2], independentistas chechenos, suicidas, kamikazes. Cualquier apodo es bueno para unos medios acomplejados y medrosos, pero ninguno que haga referencia a la religión que profesan estos islamoterroristas, y que les sustenta, les alienta y les justifica sus crímenes contra la humanidad.

1. La Casa del Islam y la Casa de la Guerra.

Dar al-Islam -literalmente, la casa del Islam- es el nombre utilizado para designar al conjunto de las tierras controladas por gobiernos musulmanes -Mundo islámico-, frente a **Dar al-Harb** -literalmente: la casa de la Guerra-, las tierras habitadas por los no musulmanes. La casa de la guerra, estaría formada por los países no musulmanes, y a su vez se subdivide en tres zonas:

1. **Dar el-Ahd:** los países cuyos gobiernos promueven y profesan el Islam,
2. **Dar el-Suhl:** las tierras donde el Islam es respetado pero los líderes no son musulmanes.
3. **Dar al-Dawa:** los lugares donde los musulmanes no gozan de reconocimiento ni sus líderes se vinculan con el Islam.

Los harbiyun o infieles, son los habitantes de la Dar al-Harb; según la Sharia pueden ser asesinados cuando penetren sin consentimiento en Dar al-Islam. Incluso se extiende a los naufragos. Históricamente esta norma fue usada por los piratas berberiscos hasta la colonización del Magreb en el siglo XIX. Actualmente es el soporte legal en el que se fundamenta el islamismo para asesinar a ciudadanos occidentales en los países musulmanes. El Fiqh [3] establece que las regiones no musulmanas, así como los bienes de quienes profesan religiones no musulmanas, pertenecen virtualmente al Islam y se debe tratar de hacerlos volver al derecho, cuando las circunstancias lo permitan.

2. Europa ¿parte de Dar al-Harb?

Los islamistas suelen englobar dentro de Dar al-Islam a toda región habitada por musulmanes o que alguna vez lo haya sido: España, Portugal, Grecia, Sicilia, los Balcanes, Bulgaria, el sur de Francia, el sur de Italia, parte de Austria y de Hungría son englobadas por los islamistas como Dar al-Islam, así como Israel.

En primer lugar y en primera línea de fuego del Yihad se encuentran los **países que pertenecen a Dar al-Islam y están "ocupados"** por los "profanadores cristianos-cruzados" como gusta repetir a los yihadistas, estos países son: España, Portugal, Grecia, Sicilia, los Balcanes, Bulgaria, el sur de Francia, Italia meridional, parte de Austria y de Hungría. Después, en segundo lugar están los pertenecientes a Dar al-Harb, la Casa de la Guerra, que son el resto. Los mismos islamistas declaran *que "el Islam hoy por hoy es una parte inseparable de Europa"* [4].

El caso de Reino Unido

El 21 de junio de 2004 fueron detenidos por la Guardia Revolucionaria, los Pasdarán, ocho militares británicos y confiscados tres barcos de la armada británica en Shatt al-Arab por haber entrado "de forma ilegal" -según Teherán- en las aguas jurisdiccionales de Irán, en el golfo Pérsico [5]. El Reino Unido no expulsó a ningún miembro de la embajada de Irán en Londres ni tomó medida diplomática alguna.

El 23 de marzo de 2007 quince marines de la fragata HMS Cornwall fueron detenidos la fuerza naval

iraní tras ser capturados en aguas territoriales iraquíes. Según el Reino Unido, los militares, miembros de la Royal Navy, estaban llevando a cabo operaciones rutinarias de marina mercante en apoyo del Gobierno iraquí y amparados por la resolución 1723 de la ONU cuando fueron apresados [6]. El 4 de abril de 2007 el presidente de Irán, Mahmmud Ahmadineyad, liberaba a los marineros, con la cínica excusa de ser un "regalo al pueblo británico". El Reino Unido no expulsó a ningún miembro de la embajada de Irán en Londres ni tomó medida diplomática alguna.

El 28 de junio de 2009 las autoridades iraníes arrestaron a ocho trabajadores de la embajada británica en Teherán. Se trataba de miembros iraníes de la embajada. Según la oficina de prensa del régimen de los mulás, Fars, los arrestados desempeñaron un papel importante en las recientes manifestaciones contra el fraude electoral. [7]. La dictadura islámica de Irán afirmó que juzgaría a algunos de los empleados locales de la embajada británica en Teherán tras ser acusados de instigar y participar en los disturbios posteriores a la polémica reelección del presidente iraní, Mahmud Ahmadineyad.

Así lo anunció durante el sermón del viernes el ayatolá Ahmad Jannati, quien ya la semana anterior pidió al Poder Judicial desde la misma tribuna política un castigo ejemplar-que incluyese la pena de muerte-para "los culpables" de los altercados: *"En estos acontecimientos, su embajada [la británica] ha desempeñado un papel a través de estos individuos arres-*

tados, que naturalmente serán juzgados tras haber confesado", declaró Ahmad Jannati.

Los países de la Unión Europea empezaron a llamar a consultas a los embajadores iraníes en sus respectivas capitales para expresar su protesta por la detención de los empleados de la embajada británica en Teherán y pedir su liberación. El régimen de los mulás prohibió a los periodistas de organizaciones de noticias internacionales que salieran a las calles a cubrir información, y les ordenó que se mantuvieran en sus oficinas. [8]. Pero el Reino Unido ni expulsó a ningún miembro de la embajada de Irán en Londres ni tomó medida diplomática alguna.

El 30 noviembre de 2009 un yate con cinco marineros británicos fue retenido por autoridades de Irán luego de que la embarcación penetrara de manera inadvertida en aguas iraníes. El yate, de la organización "Sail Bahrain" y tripulado por los cinco británicos, fue retenido por barcos militares iraníes cuando iban de camino a la regata Dubai-Muscat. [9]. El Reino Unido no expulsó a ningún miembro de la embajada de Irán en Londres ni tomó tampoco ninguna medida diplomática.

3. Respuestas al terrorismo islámico. Dubai

3.1. La operación contra Mahmoud al-Mabhouh

La respuesta británica, y Europea al islamoterrorismo que ha azotado sus territorios ha sido lanzar guerras en Irak y Afganistán, que han sido enormemente costosos en términos

de víctimas civiles y de parálisis ante un Irán que está obstinado en la carrera armamentística nuclear [10], con el objetivo no disimulado de “borrar del mapa” a Israel, tal como explícitamente declara su presidente Ahmadineyad [11].

En esto, Hamás y Hizbulá son los peones del islamismo que combaten a Israel desde dentro de Israel y desde el norte del pequeño país hebreo. Hamás lanza misiles, envía islamikazes entre la población israelí. Hizbulá, el movimiento de masas islamonazi libanés chiíta y de obediencia iraní se siente, en sus propias palabras, heredera de Hitler, y persigue el mismo objetivo: eliminar a los judíos:

... Al igual que Hitler combatió a los judíos - Nosotros somos una gran nación islámica del Yihad, y debemos también combatir a los judíos y quemarlos, declaran estudiantes de Hizbulá [12].

El 20 de enero de 2010 fue encontrado el cadáver de **Mahmoud al-Mabhough** en Dubai, de 50 años de edad, que había fallecido el día anterior. Mabhough nació en Jabalya, Gaza, territorio israelí cedido por Ariel Sharon a los árabes-israelíes por Israel para conseguir la paz bajo el principio *paz por territorios*. Mahmoud al-Mabhough era uno de los fundadores del ala terrorista de Hamás, las **Brigadas Izz al-Din al-Kasam**, y se desempeñó como representante del movimiento islamofascista en Dubai, y fue responsable del secuestro de los soldados Avi Sasportas e Ilan en Sa'adon en el inicio de la primera Intifada.

Mabhough desempeñó un papel clave en la creación de vínculos entre el gobierno de Hamás en Franja de Gaza y los Cuerpos de la Guardia Revolucionaria Islámica de Irán. Era el encargado de pertrecharse de armas en Irán y trasladarlas por Siria para Hizbulá, y por barco para Hamás en Gaza [13]. **Mahmoud al-Mabhough tenía últimamente un objetivo específico, conseguir los misiles que permitiesen a Hamás disparar desde Gaza ya no solamente al sur de Israel, sino al centro mismo de Tel Aviv.**

Hamás y la policía de Dubai han culpabilizado a Israel de la muerte del líder islamoterrorista. Éste país no ha emitido ninguna declaración al respecto, ni lo ha confirmado ni lo ha desmentido. **En el momento de su muerte Mabhough era buscado por los gobiernos de Israel, Egipto y Jordania por haber cometido crímenes contra sus ciudadanos.** La policía de Dubai ha acusado a un numeroso grupo de miembros del Mossad, en el que incluían agentes de Hamás, de Al-Fataj, los cuales, según fuentes de Dubai, habían empleado pasaportes de ciudadanos judíos europeos. [14]. Funcionarios de Dubai emitieron el 15 de febrero de 2010 órdenes de arresto contra once europeos sospechosos de haberlo asesinado. La policía dubaití dice que entre los sospechosos identificados había personas con pasaportes británicos, irlandeses, alemanes y franceses.

Independientemente de que el Mossad esté involucrado en el asesinato de Mahmoud al-Mabhough, **la muerte del peligroso islamoterrorista ha sido un ejercicio que el Reino Uni-**

do ha sido incapaz de realizar, neutralizar a un asesino que lanzaba ataques contra la población judía, sin causar otra muerte que la del sanguinario terrorista. En opinión de Ronen Bergman, especialista de Seguridad e Inteligencia del Yediot Ahronot el recurso del asesinato no es nuevo en la lucha de Inteligencia a nivel mundial.

En conversación con aquel diario, explicó: *“Ningún país que se enfrente a la amenaza del terrorismo externo en la escala con la que lidia Israel, puede permitirse renunciar al uso del sistema de asesinatos selectivos, a pesar de los problemas éticos y legales que esas ejecuciones pueden despertar”*

Israel Hasson, diputado del partido Kadima, que fue entre 1978 y 2002 miembro del Shin Bet (el servicio de seguridad interna, que a diferencia del Mossad, opera sólo dentro de las fronteras de Israel y en Judea y Samaria -Cisjordania- y Gaza) y finalizó allí sus funciones con el alto cargo de Responsable de los Operativos del servicio, dice: *“Ni el Shin Bet ni el Mossad hacen nada que no hagan otros servicios de seguridad. Pero trabajan con mucha osadía y en forma muy inteligente, porque tienen claro que están defendiendo a la propia casa”*. Hasson agrega: *“No hay otro país en el mundo cuya existencia misma esté amenazada. Eso nos obliga a ser los mejores del mundo. En los medios a nuestro alcance, seguro que las potencias están mejor. Pero en el nivel de estos servicios, en su capacidad, no tenemos más remedio que ir al frente”* [15]

3.2. La respuesta del Reino Unido sobre el caso Mahmoud al-Mabhouh

El SAS -Special Air Service -Servicio Aéreo Especial- es la principal fuerza de operaciones especiales que posee el ejército británico. Fue creada en 1941 para realizar incursiones detrás de las líneas del ejército alemán en África, interviniendo junto al Long Range Desert Group. El Servicio Aéreo Especial es una unidad pequeña y secreta. **Durante más de 30 años ha estado combatiendo a miembros del IRA antes de que pudieran perpetrar más atentados en Irlanda del Norte.** Pero en este caso, ha expulsado a un diplomático israelí por el caso de Mahmoud al-Mabhouh [16].

El Reino Unido que ha sido incapaz de expulsar a un solo individuo de las legaciones iraníes, muchos de ellos implicados en asesinatos contra miembros de la Embajada de Israel en Argentina el 17 de marzo de 1992, que causó 29 muertos y 242 heridos [17], y contra civiles, como las víctimas de la AMIA en Buenos Aires el 18 de julio de 1994, causando la muerte de 85 personas e hiriendo a más de 300. **Se muestra impotente para expulsar a miembros del cuerpo diplomático iraní cuando el gobierno de Teherán ha detenido a británicos: ciudadanos, marineros, soldados y empleados de su embajada en Teherán, sólo muestra músculo ante Israel** [18].

4. Conclusión

Los islamistas saben que gozan de impunidad en una Europa decadente y que abandona sus raíces, que no tiene nervio para enfrentarse ante la Yihad, y que todos aquellos que combaten el islamoterrorismo son traicionados. Aquellos musulmanes

que buscan la libertad y la democracia se encuentran en franca minoría y se sienten dejados a su suerte por los países del Viejo Continente.

hace más que reforzar la Yihad, que tiene por objetivo Europa, una Europa más empeñada en censurar a los israelíes que en combatir la gran amenaza que se le viene encima.

La actitud del gobierno de la Gran Bretaña respecto a Irán e Israel, no

Notas

[1] <http://www.libertaddigital.com/mundo/medvedev-declara-una-guerra-sin-cuartel-contra-el-terrorismo-1276388719/>

[2] http://www.elpais.com/graficos/internacional/Pirateria/Somalia/elpegraint/20081027elpepuint_1/Ges/

[3] El término **fiqh** alude a la metodología para convertir en legislación aplicable las normas del Corán y de la Sunna que por sus características de revelación religiosa, no pueden regular directamente la vida de los hombres en la religión islámica.

[4] Webislam: Islam, la religión de más rápida expansión en Europa. Islam parte inseparable de Europa <http://www.webislam.com/?idt=1893>

[5] Associated Press, June 21, 2004. SFC, 6/24/04, p.A12. Econ, 4/7/07, p.24 <http://timelines.ws/countries/IRAN.HTML>

<http://payvand.com/news/archive/7-04.html>

<http://www.elmundo.es/elmundo/2007/03/27/internacional/1174991940.html>

http://www.elperiodico.com/default.asp?idpublicacio_PK=46&idioma=CAS&idtipusrecurs_PK=7&idnoticia_PK=391050

[6] <http://eleconomista.com.mx/notas-online/internacional/2009/07/03/iran-juzgara-empleados-embajada-britanica>

<http://www.libertaddigital.com/mundo/capturados-quince-marineros-britanicos-por-soldados-iranies-en-el-golfo-de-arabia-1276301809/>

[7] <http://www.rnw.nl/espanol/article/arrestados-miembros-de-la-embajada-brit%C3%A1nica-en-ir%C3%A1n>

[8] http://www.elpais.com/articulo/internacional/Iran/juzgara/detenidos/embajada/britanica/participar/protestas/elpepuint/20090703elpepuint_11/Tes

<http://eleconomista.com.mx/notas-online/internacional/2009/07/03/iran-juzgara-empleados-embajada-britanica>

[9] <http://www2.esmas.com/noticierostelevisa/internacional/mundo/118924/armada-irani-detiene-cinco-marineros-britanicos>

<http://www2.esmas.com/noticierostelevisa/internacional/mundo/118924/armada-irani-detiene-cinco-marineros-britanicos>

[10] <http://www.perupuntocom.com/modules.php?name=News&file=print&sid=6913>

[11] MEMRI Comandante del Ejército Iraní General Ataollah Salehi: *Nos tomará 11 días borrar del mapa a Israel*

<http://www2.memri.org/bin/espanol/articulos.cgi?Page=archives&Area=sd&ID=SP233809>

MEMRI Ahmadineyad: *Israel es un pez muerto y un cadáver apestoso; El régimen sionista será borrado del mapa*

IRINN (Irán), 2 de junio de 2008 <http://www.memritv.org/clip/en/1784.htm>
<http://www2.memri.org/bin/espanol/articulos.cgi?Page=archives&Area=ia&ID=IA4>

[4708](#). En un discurso el 14 de mayo de 2008 en Gorgan, al norte de Irán, Ahmadineyad reiteró *que los días de Israel están contados, que los pueblos de la región no perderán la oportunidad de aniquilar a este régimen falso, y que las naciones de la región desprecian a este régimen falso y criminal*. Press TV (Irán), 14 de mayo de 2008. Aftab (Irán), 14 de mayo de 2008.

Irán y su socio Siria está empeñados en destruir Israel, emplean a Hizbulá para tal fin. Editor de diario del gobierno sirio Teshreen: *Israel es un hongo venenoso; Sus justos dueños están en capacidad de desarraigarlos, si no hoy entonces mañana*. <http://www2.memri.org/bin/espanol/articulos.cgi?Page=archives&Area=sd&ID=SP194008>

[12] MEMRI.14.12.05.nº 1049. La mayor universidad del gobierno del Líbano organiza un simposio en el canal de televisión del Hizbulá Al-Manar TV llamando a borrar a Israel del mapa: 'Al igual que Hitler combatió a los judíos...nosotros también deberíamos combatir a los judíos y quemarlos' <http://www2.memri.org/bin/espanol/articulos.cgi?Page=archives&Area=sd&ID=SP104905>

[13] <http://www.aurora-israel.co.il/articulos/israel/Conflicto/27102/>

[14] <http://www.aurora-israel.co.il/articulos/israel/Conflicto/27102/>

[15] ¿Y de Mabhuh nadie dice nada?, por Ana Jerozolimski. Jerusalem. Por Israel. <http://www.porisrael.org/ydemabhuh.html>

[16] <http://www.diarosigloxxi.com/texto-ep/mostrar/20100324095237>

http://www.libertadnoticias.com.ar/index.php?option=com_content&task=view&id=11313&Itemid=28

[17] <http://www.periodicotribuna.com.ar/6284-a-18-anos-del-atentado-a-la-embajada-de-israel.html>

http://es.wikipedia.org/wiki/Atentado_a_la_embajada_de_Israel_en_Argentina

[18] El presidente argentino Alfonsín escribía el 4 de abril de 1988 que Carlos Menem fue financiado por la República Islámica de Irán. Carlos Menem. http://www.seprin.com/recopilacion_amia.htm

El régimen de los mulás pagó 10 millones de dólares a Menem para encubrir la bomba en la AMIA. Cita de un desertor iraní al New York Times <http://www.clarin.com/diario/2010/03/11/um/m-02156740.htm>

<http://blogs.hebreos.net/internetjudia/?p=86>

http://news.bbc.co.uk/hi/spanish/latin_america/newsid_2144000/2144700.stm